
8-65 Herrn Hellekes

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des

Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur und Verkehr

am 18.08.2020

Ö 29: Anfragen der Mitglieder

Herr Engel:

Er habe gehört, dass in einigen Schulen Fenster nicht mehr geöffnet werden können.
Angesichtsderjetzigen Situation sei dieser Umstand problematisch. Können hier um-
gehend entsprechende Maßnahmen zur Behebung dieses Problems ergriffen wer-
den?

Bergisch Gladbach, den 26.08.2020

Für die Richtigkeit:

gez.

Schirmer

Schriftführung

Anfragen sind innerhalb 14 Werktagen nach Erhalt dieser Mail (für diese Sitzung ab-

weichend vom üblichen Procedere „nach der Sitzung‘) bis zum 15.09.2020 schriftlich

zu beantworten, $ 20 Abs. 2 „Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse des

Rates der Stadt Bergisch Gladbach in der Fassung des IV. Nachtrags“. Anfragen sind

in der Regel schriftlich zu beantworten ($ 20 Geschäftsordnung). Die Antwort ist vom

Beigeordneten zu unterschreiben. Eine Durchschrift der Antwort erbitte ich für die Nie-
derschrift an 7-10/Herrn Schirmer.

Kann die Frist nicht eigehalten werden, bitte ich dem Fragesteller/der Fragestellerin
eine Zwischennachricht zu schicken.

Anschrift des Fragestellers/der Fragestellerin:

Alexander-Simon Engel

Margaretenhöhe 13

51465 Bergisch Gladbach


